

Hallan vestimenta de pescador extraviado

El grupo zarpó de Caleta Alto del Rey hacia el norte. El bote que usaban fue hallado en Coronel. Armada sigue desplegada.

J. Pablo Fariña López
 cronica@estrellaconce.cl

Pese a las complejas condiciones en las costas del Biobío, se mantienen las labores de búsqueda por parte de La Armada para dar con la ubicación de tres pescadores, que están desaparecidos tras zarpar en un bote desde Caleta Alto del Rey en San Pedro de la Paz.

Mediante vía aérea a la altura del sector Escuadrón de Coronel, se pudo encontrar la pequeña embarcación volcada, en la que se desplazaban los trabajadores. También ayer se hallaron algunas vestimentas de uno de los extraviados cerca de la Desembocadura del Biobío.

De la desaparición de los pescadores, el capitán Osvaldo Cuadra, de la Capitanía de Puerto de Coronel, sostuvo que "los pescadores se embarcaron a las 11.00 horas del viernes y pasadas las 19.00 horas sus familiares reportaron su desaparición tras perder contacto con ellos. Se



PERSONAL DE LA ARMADA TRABAJA EN LA BÚSQUEDA DE LOS PESCADORES DESAPARECIDOS.

3

días llevan desaparecidos los tres pescadores de Caleta Alto del Rey en San Pedro.

7

millas de la costa de Coronel es la distancia en la que se encontró el bote volcado.

trataría de una embarcación no matriculada y se activó de inmediato un servicio de búsqueda y salvamento en fase de incertidumbre, desplegando medios marítimos".

Agregó que "la embarcación dada vuelta fue vista por una aeronave y se encontraba a una 7 millas de la costa en Coronel. Lamentablemente fue reconocida por los familiares de las víctimas".

APOYOS

Los pescadores fueron identificados como Francisco Ibáñez, Manuel Olate y Carlos Gómez y hay bastante pesar entre sus amigos y cercanos en el sector de Caleta Alto del Rey.

Respecto al apoyo a los seres queridos de los desaparecidos, el alcalde Juan Pablo Spoerer indicó que "se hizo acompañamiento permanente a sus familias con funcionarios de

la Dirección de Desarrollo Comunitario (Dideco). Se levantaron necesidades tanto logísticas y como atención psicológica. Se entregaron insumos para poder frente a la vigilia por las fuertes lluvias y vientos".

De los avances en materia de búsqueda, el edil explicó que "el clima permitió la presencia de la barcaza Galvarino en el mar con apoyo de un avión de la Armada. Por vía terrestre también seguimos buscando personal municipal, Carabineros y la misma Armada. Se encontró en la Desembocadura ropa de uno de los desaparecidos y se analizan los lugares para focalizar la búsqueda".